

PERSIT

Danramil 0602-17/Carenang : TNI-Polri, Pemda, Dan Masyarakat Berkolaborasi Atasi Sampah

A. Nopriyadi - SERANG.PERSIT.OR.ID

Jan 7, 2025 - 12:01



Banten, – Prajurit TNI dari Koramil 0602-17/Carenang Kodim 0602/Serang bersama Polsek Carenang, Pemerintah Daerah (Pemda) Kecamatan Binuang, Pemerintah Desa Sukamampir, dan masyarakat setempat bersinergi dalam kegiatan Karya Bakti (Karbak) pembersihan tumpukan sampah, bertempat di

Kampung Pasir Tamin Desa Sukamampir Kecamatan Binuang Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Selasa (07/01/2025).

Komandan Koramil (Danramil) 0602-17/Carenang Kapten Inf Suripto menyampaikan bahwa, kegiatan ini merupakan langkah nyata untuk mengatasi permasalahan sampah, yang dapat berdampak buruk pada lingkungan dan kesehatan masyarakat.



"Kegiatan ini adalah wujud kolaborasi TNI, Polri, pemerintah daerah, dan masyarakat, dalam menjaga kebersihan lingkungan. Kami ingin membangkitkan kesadaran masyarakat, untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat, karena kebersihan adalah tanggung jawab bersama," ujar Kapten Inf Suripto.

Ia menambahkan, selain untuk membersihkan sampah, kegiatan ini juga bertujuan mencegah potensi munculnya penyakit akibat penumpukan sampah, terutama di musim penghujan.

"Kami berharap kegiatan pembersihan sampah seperti ini, akan dapat menjadi contoh nyata, betapa pentingnya gotong royong dalam menjaga lingkungan," tambahnya.

Lanjutnya, melalui Karya Bakti ini, TNI bersama pihak terkait terus menunjukkan komitmen, dalam mengatasi tantangan lingkungan. Sekaligus mempererat hubungan dengan masyarakat, untuk bersama-sama menciptakan kehidupan yang lebih baik.

Sementara itu, Camat Binuang Dulpakar, menyampaikan apresiasi atas kolaborasi TNI, Polri, pemerintah daerah, dan masyarakat. Dalam kegiatan Karya Bakti, pembersihan sampah di Desa Sukamampir.

Menurutnya, kegiatan ini menjadi contoh nyata sinergi semua pihak, dalam menjaga kebersihan lingkungan.

"Kami sangat berterima kasih kepada Koramil 0602-17/Carenang, Polsek

Carenang, dan seluruh masyarakat yang telah terlibat. Dengan semangat gotong royong seperti ini, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih sehat, dan nyaman untuk seluruh masyarakat,” ungkap Dulpakar.